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Cierran investigación por 
compra de terrenos para casas 
sociales en Santo Domingo 
“Se confirma mi plena inocencia”, dijo el candidato a la reelección Dino Lotito, 
quien anunció una querella contra los concejales que lo acusaron de fraude. 

Crónica 
cronica(Olidersanantonio.cl 

a Corte de Apelaciones 
L: Valparaíso confirmó 

1 cierre de la indagato- 
ria contra el alcalde de San- 
to Domingo, Dino Lotito, 
dejando así establecida su 
inocencia en la investiga- 
ción porla compra de terre- 
nos para viviendas sociales. 

El Ministerio Público ya 
había desechado el caso 
aplicando la decisión de no 
perseverar, al detectar que 
no existían antecedentes 
quedemostraranalgún tipo 
deirregularidad. 

La investigación se había 
iniciado por medio de una 
querella interpuesta por los 
concejales Fernando Corne- 
joy Germán Mayo, más una 
tercera persona. Según los 
querellantes, Lotito habría 
incurrido en los delitos de 
fraude al fisco y cohecho, ya 
que, a su juicio, el munici- 
pio habría pagado un valor 
considerablemente mayor 
al precio dealgunas tasacio- 
nes. 

El pasado 26 deseptiem- 
bresellevó acabo la audien- 
cia para discutir la decisión 
del Ministerio Público, pero 
los concejales se opusieron. 

Ena audiencia, tanto el 
ente persecutor como el 
propio tribunal no dieron 
cabida alos alegatos de los 
concejales, argumentando 
quelas diligencias que esta- 
ban pidiendosolo tenían un 
fin dilatorio. 

“NO HAY ANTECEDENTES QUE PERMITAN CONTINUAR CON LA INVESTIGACIÓN EN CONTRA DEL SEÑOR 
DINO LOTITO”, DIJERON LOS ABOGADOS DEL CANDIDATO A ALCALDE. 

familias severán bene- 

  

Santo Domingo. 

Ante este escenario, los 

querellantes buscaron esca- 
lar la causa ante la Corte de 

Apelaciones de Valparaíso. 
Los abogados de Lotito, 

Ciro Colombara y Aldo Díaz 
también replicaron en esta 
instancia, indicando al tri- 

bunal de alzada queeraim- 
procedente lo pretendido 
por los concejales. Tras estu- 
diar los antecedentes, la 

Corte estimó que era inad- 
misible el alegato y, de esta 
manera, se confirmó el cie- 
rre dela indagatoria contra 
el actual candidato a la re- 
elección. 

Los abogados de Lotito 
indicaron que “estamos 

muy satisfechos. El Ministe- 
rio Público y los tribunales, 
Juzgado de Garantía y Corte 
de Apelaciones, nos han da- 
do la razón. No hay antece- 
dentes que permitan conti- 
nuarcon la investigación en 
contra del señor Dino Loti- 

to. Esinocente. La causa se 

cerró y terminó. Las acusa- 
ciones delos concejales Cor- 
nejo y Mayo eran falsas ein- 
fundadas, solo tenían fines 
electorales y políticos”. 

Colombara y Díaz añadie- 
ronque “evidentemente es- 
tos concejales deberán res- 
ponder por sus acusaciones 
falsas e infundadas. Presen- 
taremos acciones en su con- 
tra”. 

Dino Lotito, porsu parte, 
manifestó que “se confirma 
mi plena inocencia y eso es 
una maravillosa noticia es- 
pecialmente por los duros 
momentos que hemos vivi- 

  

do como familia con estas 
infames acusaciones. Acá 
queda en evidencia que to- 
do fue un ardid político pa- 
ra destruir mi imagen y los 
grandes logros de nuestra 
administración”. 

Además, el candidato a 
la reelección afirmó que “el 
proyecto para tener vivien- 
das sociales para las familias 
de Santo Domingo está 
avanzando satisfactoria- 
mente y eso me da la tran- 
quilidad de que las cosas se 
han hecho de la manera co- 
rrecta y vamos a cumplir el 
sueño de 108 familias. 

Finalmente, Lotito con- 
firmó que “ahora viene la 
querella contra quienes 
han difundido acusaciones 
falsas en mi contra ya que 
la justicia pudo demostrar 
que todas las acusaciones 
quese me hicieron a míya 
nuestros funcionarios fue- 
ron totalmente infunda- 
das”. 

  

HACE POCOS DÍAS SE ANUNCIÓ EL CIERRE DE LA ALDEA DE PUNTA 
DETRALCA. 

Diputado Ce 

  

pide 
medidas para evitar cierre 
de residencias infantiles 
El diputado Andrés Celis 

redactó un oficio dirigido 
al Ministerio de Desarrollo 

Social y a la Subsecretaría 
dela Niñez para consultar 
sobre el presupuesto 2025 
con el objetivo de fortale- 
cer el financiamiento de 
las residencias colabora- 
doras de Mejor Niñez. 
Asimismo, el parlamenta- 
rio envió los oficios al Mi- 
nisterio de Hacienda, Di- 
rección de Presupuesto, 
Defensoría de la Niñez y 
Unicef Chile. 

Esta solicitud surge tras el 
reciente anuncio de cierre 

de “La Aldea de Niños” en 
Punta Tralca, comuna de 

El Quisco, una situación 
que dejó a decenas de ni- 
ños en una posición de in- 
certidumbre y vulnerabi- 
lidad. 

“Lo que sucedió con la Al- 
dea de Niños en Punta 

Tralca no puede repetirse. 
El Estado debe garantizar 
los recursos suficientes 
para que estas residencias 
puedan continuar funcio- 
nando. No podemos se- 
guir permitiendo que la 
falta de financiamiento 
termine condenando a los 
niños a la desprotección”, 
expresó el diputado Celis,   representante del distrito 

Las autoridades 
deben 
transparentar las 

acciones que 
tomarán para 
asegurar la 
continuidad de 
estos hogares”. 

7 
El legislador también soli- 
citó informes detallados 
sobre las políticas públi- 
cas, programas y planes 
que se implementarán en 
el área de Mejor Niñez pa- 
ra el próximo año, y cómo 
se garantizará la sostenibi- 
lidad de las entidades cola- 
boradoras, 
“Necesitamos saber, con 
claridad, qué seva a hacer 
para evitar más cierres. 
Las autoridades deben 
transparentar las acciones 
que tomarán para asegu- 
rar la continuidad de estos 
hogares, que cumplen un 
rol fundamental en la pro- 
tección de los menores más 
vulnerables”, finalizó el di- 
putado Celis. 
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